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廣会員、山口会員、山本昌豊会員
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今週の歌

東九州龍谷高校インターアクトクラブ（生徒５人・先生１人）

インターアクトの歌

欠席者
（16名）

2024～2025年度 第2720地区スローガン
寛容な心でロータリーの未来、そして若者の未来を考えよう

中津ロータリークラブ週報

第3396回　2025年３月12日　　点鐘：12：30　　

ステファニー・アーチック 2024-2025 RI会長テーマ

●会長の時間〔代理/細川前会長〕
　東日本大震災が発生してから昨日で14年が経ちまし
た。中津RCも復興支援に協力してきました。その時お世
話になった塩釜RCの矢部会員のお母様が逝去され、お参
りをしてきました。災害復旧に対する政治の役割は大変
大きいようです。安倍政権になってから大きな復興予算
で復興が進みました。能登半島地震から１年以上経ちま
したが、復興はなかなか進んでいないようです。
　先日、中津RCのLINEグループに発信した件で、不快
に思われた方もいるようですが、看過できない思いで情
報を提供いたしました。その件に関し、中津市議会を傍
聴しました。議員の質問や、執行部とのやり取りを見て、
見ておく必要を感じました。職場例会の一環として市議
会を見学してもよいのではと思いました。

●幹事報告〔和田幹事〕
・例会変更　別府３クラブ、大分
・その他回覧　5/10中津中央RC50周年のご案内、３月
例会出欠確認表、地区より大船渡大規模山林火災被災
地への対応について

・4/23の100％出席例会協力のお願い

●委員会報告
・次年度会長〔原岡会員〕
3/8-9会長エレクト研修セミナー（PETS）に参加しま
した。会長挨拶、次年度世界大会（台湾）参加の件、
規定審議会の件、青少年事業危機管理について。

・次年度幹事〔池田会員〕
例会後、次年度理事会を開催します。

・地区クラブ戦略計画委員会〔松本委員長〕
地区チーム研修協議会に参加しました。

●ニコニコボックス
〔安藤会員〕結婚記念日花束のお礼

●東九州龍谷高校インターアクトクラブ卒業式
〔IAC卒業生・中西かれんさん〕
　１年生の頃はコロナ禍で活動が出来ま
せんでした。２年生になり薬物乱用防止
活動や24時間TVチャリティー募金活動を
通して、たくさんの方と触れ合うことができました。一
人の頑張りではなく、多くの人々の支えの大切さを感じ
ました。春から美容専門学校に行きます。この３年間で
培ったことを生かして頑張りたいと思います。

〔IAC卒業生・小犬丸りのさん〕
　３年間のボランティア活動を通じ、幅
広い世代の方と交流でき、コミュニケー
ション能力や自身の成長につながるすば
らしい経験が出来ました。卒業後は公務員の学校に進む
ので、そこでもボランティア活動を続け、３年間学んで
きたことを活かし、これからも頑張りたいと思います。

〔IAC卒業生・中村彩杏さん〕
　３年間のボランティア活動を通じ、人
とかかわることの大切さを感じました。
たくさんのことを経験でき、ボランティ
アの部活に入ってよかったと思います。４月からは美容
専門学校に行きます。そこでもたくさんの人とかかわる
ことがあると思うので、ボランティア活動で経験したこ
とを大切にし、これからも頑張りたいと思います。
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４月２日（水） 特別休会
４月９日（水） ゲスト卓話
川嶌整形外科病院　吉田裕俊氏

●例会のご案内

〔IAC卒業生・永松架胡さん〕
　私はインターアクトクラブに所属し、
おもに募金活動に参加してきました。募
金活動では地域の方とかかわることが多
く、多くの励ましを頂きました。募金活動を通じ人の温
かさに触れることができました。４月からは看護学校に
進学します。これまでかかわってきた地域の人々を助け
ることができるように、温かい心を持って人に接する看
護師になれるよう努力して行きたいと思います。

〔IAC卒業生・濵野里依菜さん〕
　インターアクトクラブの活動を通じ、
たくさんの考え方を持つ人々に接し、そ
れぞれの価値観を知り、受け入れること
の大切さを学びました。妹もボランティア活動をしてみ
たいと言っているので、ボランティアを通じて大切なこ
とを教えることができました。４月からは看護学校に進
みます。この３年間の学びを活かし、３年後には看護師
として医療に携わりたいと思います。

〔ロータリークラブにやってもらいたいこと〕
　事業を合同で行うと、もっと地域に貢献できると思い
ます。そういう機会があるとよいと思います。（中西か
れんさん）

〔峰良美先生〕
　いつもいろんなボランティア活動を企
画していただき、生徒がそれに参加し、
学びの場をご提供いただきありがとうご

ざいます。今後ともいろんな事業に生徒を参加させてい
ただき、引き続き一緒にボランティアをさせていただけ
たらと思っています。

〔細川前会長〕
　インターアクトの皆様ご卒業おめでと
うございます。これまでのボランティア
活動の経験をこれからの人生に生かして
いただきたいと思います。全国でロータリーメンバーが
皆さんを応援していますので、困ったときは声を掛けて
ください。インターアクトクラブで活動していたと言え
ば、快く受け入れてくれることと思います。

〔松本青少年奉仕委員長〕
　インターアクトの皆様ご卒業おめでと
うございます。インターアクトクラブの
活動がやっと動き出した頃に入学したと
思います。その前の先輩たちはコロナ禍で、ほとんど活
動が出来ませんでした。その時、クラブが消滅してもお
かしくなかったのですが、そんな中でも先輩たちが少し
でもボランティア活動を続け、インターアクトクラブを
存続させ、バトンを皆さんに引き継ぎました。ロータリー
クラブが支援するインターアクトクラブがある高校はあ
まり多くありません。中津市では東九州龍谷高校だけで
す。ロータリー関係者がいたら、インターアクトクラブ
で活動していましたと言えば歓迎してくれると思いま
す。３年間の活動を誇りに、今後それぞれの道で頑張っ
てください。


